

きらきら



～福山市立山手小学校～

1年生 学年通信 2023年度（令和5年度）9月26日 No. 34



楽しかった社会見学！No.1

9月22日（金）に、社会見学へ行ってきました。前日から、次の日が待ち遠しくて、「早く明日にならないかな？」「雨が降らないようにてるてる坊主を作ったよ～」など、会話の内容にもたくさん社会見学の内容が出てきていました。

当日の朝、いつも以上に大きな声で「おはようございます！」と元気いっぱい教室へ入ってくる子ども達。朝の会までに、教室の中ではお弁当の話や知っている動物の話でとても盛り上がりました。



予定通りに大型バスに乗り込み、いざ『府中市こどもの国ポムポム』へ！バスの中では、声の大きさに気を付けたり、シートベルトを正しくつかけたり、外の景色を見て福山市の様子を観察したりと、たくさんの学びがありました。どんな活動も大切なお勉強。天気にも恵まれ、最高のスタートとなりました。

どんな色にしようかな～！

ポムポムに着くと、1組と2組に分かれてキーホルダー作りをしたり、室内のアスレチックで体を動かしたりしました。どれも木のぬくもりを感じることのできるもので、触ってみた感触を楽しんだり、色合いをじっくり考えたりしながら作ったりと、思い切り楽しむことができました。施設の方がとても親切にご指導くださり、子ども達も安心して活動できているように感じました。





好きな動物の木版を選んでから、
マーカーペンを使って色を塗って完成させたよ！



オリジナルのキーホルダーになるように、
デザインを工夫したよ！

室内では、一般のお客さんもいらっしゃいました。事前学習で、公共のルールについて学習をしていた子ども達。声の大きさに気を付けたり、自分達よりも年下のお子さんに優しく声をかけてあげたり、クッキングごっこで一緒に遊んであげたりする子が何人もいました。楽しむことをしながらも、周りの様子に応じてTPOを考える力が少しずつ育ってきています。



木のおもちゃで遊んだりボルダリングやネットなどのアスレチックで遊んだりして楽しみました！